

Intervención de Alberto Núñez Feijóo

Junta Directiva Nacional

19 de mayo de 2025

Queridos compañeros y compañeras de la Junta Directiva Nacional, muy buenos días y muchísimas gracias.

Gracias a todos los presidentes y presidentas de nuestro partido en las comunidades autónomas, a los presidentes provinciales y locales y a los concejales que se dan cita aquí. Muchas gracias a todos los diputados y senadores en Cortes, al Comité de Dirección y a los secretarios ejecutivos.

En definitiva, muchas gracias por vuestra presencia, por vuestro apoyo y, sobre todo, por preparar con ganas el futuro.

Hoy estamos aquí por una convicción. Una convicción firme y compartida por todos: que este país puede dar mucho más de sí. Y por esa España, en la que nosotros sí creemos, en la que nosotros sí pensamos, vamos a dar un paso adelante.

Estamos aquí para convocar nuestro Congreso Nacional. Y lo hacemos con ilusión, con responsabilidad y con valentía. Lo hacemos porque ha llegado el momento de mirar más allá: de reforzar lo que somos, de llegar a todavía más gente y de empezar a resolver la España que viene.

En consecuencia, con la decisión que vamos a tomar, ésta va a ser la última reunión de la Junta Directiva que salió elegida en el Congreso de 2022. Y, por ello, lo primero que quiero transmitir es mi agradecimiento por estos tres años.

Sois la Junta Directiva que debutó en unas elecciones con la mayoría absoluta de Juanma Moreno en Andalucía. La que logró más poder local y autonómico que el PP tuvo que nunca. La que consiguió que, por primera vez en la historia, un presidente del PP que debutaba en unas generales las ganara y que nuestro partido sea hoy el partido mayoritario en el Congreso y en el Senado.

Habéis ayudado a mantener la mayoría absoluta en Galicia con un candidato, el presidente Rueda, que también se estrenaba. Habéis ayudado a conseguir la mayoría absoluta en Madrid y en La Rioja. Habéis ayudado a subir en las elecciones del País Vasco, a multiplicar por cinco el número de escaños en Cataluña y a ganar las elecciones europeas multiplicando por cuatro la distancia con el PSOE respecto a un año antes.

Viniendo de lo que veníamos, la conclusión es clara: lo que hace tres años parecía inalcanzable, hoy es una realidad. Somos el primer partido de la nación y, lo que es aún más importante, el partido con más futuro de España.

Sólo cabe decir: gracias, gracias y gracias.

Esta vez no hacemos nuestro Congreso por necesidad, como lo hicimos en 2022. Lo hacemos por decisión propia. La diferencia es muy importante y, lógicamente, los objetivos también.

Aquel tuvo lugar para responder a nuestra propia crisis de partido. Y supimos hacerlo bien. Ahora debemos celebrarlo para resolver la crisis de nuestro país. Y, por supuesto, también lo haremos bien.

Ahora respondemos a una decadencia ajena. A una degradación institucional que cada día ofrece más motivos para que el cambio no sólo sea posible, sino urgente.

Repasemos: amnistía, censura, privilegios, apagones, trenes, ausencia de Presupuestos, Ábalos, Koldo, los familiares del presidente, tito Berni, *Delcygate*, los *whatsapps*, los puntos violetas amañados, los billetes en Ferraz, el CIS, los medios públicos, la ocupación de todas las instituciones, el fiscal general investigado, el ataque a los jueces, las luchas entre ministros, la falta de respeto a la Corona, la política exterior, la energética, el saqueo fiscal, okupas...

Podría seguir y seguir y seguir... Pero la Junta tiene un plazo para convocar el Congreso.

Se mire donde se mire, los españoles tienen en su Gobierno un desastre tras otro. Empezando y terminando por quien hoy ostenta el alto honor de presidir el Gobierno de la nación. Hace falta una limpieza profunda, y nuestro deber es demostrar a los españoles que vendrán tiempos mejores y que estamos preparados para el cambio. Ése es nuestro deber ahora.

En 2022, insisto, el Partido Popular supo reaccionar; ahora, el PP se prepara para liderar. Y vamos a hacerlo sin autocomplacencia y sin conformismo, porque aún no gobernamos España y ése es nuestro objetivo: gobernar España desde el Gobierno de la nación. No hay otro. Ese es el objetivo.

Hay en España una mayoría creciente que dice *¡basta!*: basta de arrogancia, basta de engaños, basta de desigualdad, basta de abusos, basta de corrupción, basta de incompetencia y basta de decadencia.

Y este Congreso es el primer paso para ese nuevo tiempo. Es una alternativa completa y confiable a lo que hoy padecen millones de españoles.

Es la presentación del cambio necesario para España. Es la responsabilidad de ofrecer un futuro distinto. Y es la respuesta clara a un país que ya no quiere más desastres, sino una nueva realidad política.

Mirad, no sabemos cuándo será la cita con las urnas, pero sí sabemos cómo será nuestra respuesta: sólida, ganadora y valiente. Son otros los que han reducido la política a pedir mordidas para rescatar empresas. Nosotros le devolveremos su verdadero sentido: pedir la confianza para rescatar a España.

Hace tres años os dije que venía a ganar a Sánchez. Y lo hice.

Hoy os digo que me presento a este Congreso para volver ganar a Sánchez y para gobernar España. Esos son los dos objetivos, y os puedo garantizar que lo conseguiremos.

Rescataremos a España de Sánchez, de su degradación y de sus mentiras; y le devolveremos la ilusión por el futuro y le daremos a nuestro país un cambio. Es lo que se merece. Por eso, la propuesta que hoy se somete a la consideración de esta Junta Directiva es un Congreso extraordinario en sus plazos, al no haber vencido los cuatro años, pero ordinario –es decir, completo– en sus contenidos.

Sólo a los políticos pequeños les incomodan los debates o la opinión de sus compañeros. A mí, no. Aquí ni se insulta a los presidentes autonómicos ni se cambian los votos detrás de una cortina. El debate nos estimula y nos ilusiona.

Así que debatiremos durante tres días.

Os propongo que el Congreso se celebre en Madrid durante los próximos 4, 5 y 6 de julio. Después de que finalice el actual período de sesiones y con tiempo suficiente para que el nuevo equipo prepare el próximo curso político.

Para liderar su organización propongo un Comité Organizador presidido por una persona que tiene ADN PP incuestionable, porque casi le han salido los dientes en esta sede: **Alfonso Serrano**.

Alfonso Serrano es el secretario general del Partido Popular en Madrid. Alfonso ha hecho el camino inverso al que hice yo. Yo vine de una estructura territorial a Génova, y él pasó de Génova a ser uno de los principales alfiles de una de las principales estructuras territoriales del partido, como es la Comunidad de Madrid.

Por su experiencia en esta casa y en este partido, y por su conocimiento del Madrid que nos va a recibir a todos con las puertas abiertas, como siempre; creo que es una magnífica propuesta.

Alfonso Serrano nos dirigirá en este 21 Congreso extraordinario del Partido Popular, y estará acompañado por una mujer con dilatada trayectoria en el partido y en las Cortes. Por una española procedente del continente africano, en el que están nuestras dos ciudades autónomas, tan queridas y respetadas, como son Ceuta y Melilla. Hablo, por supuesto, de **Sofía Acedo** y os propongo que ocupe la Vicepresidencia de la Comisión Organizadora.

En tercer lugar, de la tierra de nuestro fundador, es decir, desde Galicia, otro afiliado que se ha formado dentro de nuestro partido desde hace mucho tiempo. Y al que, como le conozco bien, puedo decir que es de las personas que más ha trabajado vecino a vecino cada uno de sus éxitos en política, con varias mayorías absolutas. Propongo al alcalde de Ferrol, **José Manuel Rey**, para la Secretaría de la Comisión Organizadora.

La totalidad del Comisión Organizadora del Congreso es la siguiente:

- Organización: **Chema Arribas, Ángel González, Quique Núñez y David Parry.**
- Responsables jurídicos: **Alberto Durán y Francisco Galeote.**
- Dirección Financiera: **Carmen Navarro.**
- Estatutos: **Juan Carlos Vera.**
- Comunicación: **Bea Alameda.**

- Protocolo e invitaciones: **Isabel Figueira**.
- Compromisarios: **María Aguilera**.
- Reglamento: **María Delgado**.
- Montaje: **César Maicas**.
- Nuevas Generaciones: **Bea Fanjul**.
- Nuevos españoles: **Carmen Cervantes**.
- Coordinación de enmiendas: **José Antonio Bermúdez de Castro y Paula Gómez Angulo**.
- Y como vocales de las CCAA:
 1. País Vasco: **Amaya Fernández**
 2. Cataluña: **Santi Rodríguez**
 3. Galicia: **Paula Prado**
 4. Andalucía: **Antonio Repullo**
 5. Asturias: **Beatriz Llana**
 6. Cantabria: **María José González**
 7. La Rioja: **Cristina Maiso**
 8. Murcia: **José Miguel Luego**
 9. Comunidad Valenciana: **Juanfran Pérez Llorca**
 10. Aragón: **Rocío Dívar**
 11. Castilla-La Mancha: **Carolina Aguado**
 12. Canarias: **Poli Suárez**
 13. Navarra: **Amelia Salanueva**
 14. Extremadura: **Hipólito Pacheco**
 15. Illes Balears: **Cristóbal Marqués**
 16. Madrid: **Ana Millán**
 17. Castilla y León: **Francisco Vázquez**
 18. Ceuta: **Guillermo Martínez**
 19. Melilla: **Miguel Marín**

Amigos, como os decía, queremos un Congreso para debatir, para actualizar, para decidir y para ilusionar.

Habrà una Ponencia de Estatutos que muestre el partido que España necesita. Este es un partido actual, transparente, amplio, operativo, firme y útil. Y, por ello, propongo al decano de nuestros presidentes autonómicos, **Fernando López Miras**. Tiene ya la admiración de los jóvenes, que ven en él cómo nuestro partido apuesta por ellos, y de muchos veteranos que anhelan sus éxitos.

También os propongo a la más novel de las presidentas, **María Guardiola**, presidenta de Extremadura. Viendo cómo está el Partido Socialista en Extremadura, le auguro un futuro muy prometedor.

A dos grandes voces autonómicas les acompañarán dos grandes voces municipalistas de nuestro partido. La alcaldesa de Santander, **Gema Igual**, referente desde hace casi una década de nuestro poder municipal y ejemplo de gestión para muchas ciudades de nuestro país; y el portavoz en Barcelona, **Dani Sirera**, también un ejemplo de trabajo y de cercanía en una ciudad muy compleja. En dos años, ha construido la única alternativa real al modelo que lleva décadas deteriorando su ciudad y ha echado al independentismo de ella.

Asimismo, habrá también una Ponencia Política para plasmar la idea del cambio que España merece: profundo, valiente, creíble, transformador e ilusionante.

Propongo para ello a los dos próximos presidentes que se examinarán en sus respectivas comunidades autónomas. En consecuencia, estoy convencido de que los dos lo harán bien, por la cuenta que les trae...

Hablo de **Juanma Moreno**, el presidente de la comunidad autónoma más poblada de España. Andalucía está pidiendo a gritos una nueva mayoría del PP y también se la vamos a empezar a dar en este Congreso.

Y hablo también **Alfonso Fernández Mañueco**, uno de los mejores currículums de conocimiento del partido y gestión pública de nuestro país, que nos va ayudar a construir este proyecto.

Queridos amigos y amigas, a ellos se unen dos mujeres valientes de la esfera municipal y europea. **Natalia Chueca** es alcaldesa de Zaragoza. No es fácil sustituir a un alcalde como Azcón. Y la eurodiputada **Alma Ezcurra**, que además es directora de la Fundación Reformismo 21, fue diputada de la Asamblea de Madrid y cuya voz el PP ha hecho sonar con fuerza en Bruselas. A Alma se le entiende cuando habla, os lo puedo asegurar.

Amigas y amigos, vamos a hablar de nosotros, sí; pero, sobre todo, vamos a hablar de España. De lo que está pasando y de lo que tiene que pasar.

Nos quieren resignados a convivir con días y días de corrupción, a tener el gobierno más caro y más inútil, a que paguemos más que nunca para que todo funcione un poco peor... Pero no lo van a conseguir.

Este país no va a rendirse, porque hay muchos millones de españoles decentes que quieren un gobierno decente. Y por eso vamos a trabajar.

Por todos ellos, vamos a mojarnos, porque quien quiere gobernar de verdad no huye ni se esconde como Sánchez. Va de cara. Y nosotros vamos a dar la cara por los españoles.

No convocamos este Congreso para cumplir un trámite. Lo convocamos para comprometernos.

Vamos a discutir de fondo, a construir ideas, a revisar propuestas, a decir lo que pensamos y a decidir lo que haremos. Lo haremos entre nosotros, en el Congreso más participativo de nuestra historia, el de mayor número de compromisarios y con mayor presencia de los jóvenes.

Pero también lo haremos escuchando a la sociedad civil, especialmente, en aquellos asuntos que más preocupan a los ciudadanos. En este partido no impone todo uno; lo construimos entre todos y para todos los españoles.

Hablaremos de un modelo de país.

Hablaremos de libertad e igualdad ante la ley.

Hablaremos de economía, de empleo, de inmigración, de vivienda, de servicios públicos, de sanidad, de educación, de agua.

Vamos a hablar de seguridad, de proteger a las familias, de impulsar la natalidad.

Vamos a hablar de respeto a nuestras raíces, de reconocer el esfuerzo, de reducir trabas burocráticas e impositivas, de acompañar a quien emprende.

Hablaremos también de unir una España que otros han querido dividir.

Hablaremos de gestionar lo que a otros les ha desbordado y de renovar la política para que sólo vuelva a significar una cosa: servicio público.

Eso es la política: servicio público.

Vamos a crecer. A abrir. A integrar. Y a discutir, sí. Pero no a dividir.

No vamos a esconder diferencias. Vamos a convertirlas en propuestas. Porque la unidad no se impone: se construye. La verdadera unidad nace del respeto y se fortalece con confianza.

En esta misma sala, ya no digamos fuera de ella, no todos pensamos ni pensaremos igual. Pero sí todos queremos lo mismo: un partido más fuerte, una mejor España y un futuro con esperanza para la España que viene. Esto es lo que no es una y lo más importante que puede tener un partido.

Quiero que este país sepa que estamos totalmente preparados y a su disposición, que no llegaremos a improvisar ni a ensayar, y que no fallaremos.

Lo que prometa, se hará. Os doy mi palabra. Y os aseguro que tengo palabra. Lo que prometo, se hará; y, si no, me lo reivindicaréis.

Queridos amigos, sé bien lo que significa gobernar. Y sé bien, también, lo que es ganar elecciones, desde la oposición y desde el gobierno. Fue esa experiencia la que me trajo hasta aquí. Fue gracias a esa experiencia por la que me trajisteis aquí. Y la que hizo que hace tres años, insisto, me otorgaseis el honor de presidir este partido.

También he vivido ahora la experiencia de ganar y de quedarnos a las puertas de gobernar... Fue la primera vez, y fue una gran lección. Hoy os digo con humildad que soy mejor que el político que siempre había alcanzado todos sus objetivos a la primera.

Soy mejor porque estoy más preparado, porque estoy más consciente y más determinado en cumplir mi obligación.

Por eso, os pediré primero a vosotros la confianza de seguir al frente y, después, será a los españoles a quienes le pida me confieran el honor de ser presidente.

Os garantizo que no os defraudaré, ni a vosotros ni a mi país.

Vamos a hacerlo bien: con profundidad, con sentido común, con valentía. Vamos a salir más fortalecidos, más unidos y más decididos. Y vamos a gobernar España porque lo necesita, porque tiene una alternativa y porque esa alternativa es mejor.

Mientras Sánchez alarga el final, nosotros abrimos un principio. Él estira un ciclo agotado; nosotros estrenaremos un nuevo tiempo. Él se aferra al poder; nosotros nos preparamos para servir. Él es el pasado; nosotros el futuro.

Vamos a decirle a los españoles que adiós a las mentiras, adiós a las cesiones, adiós a los bloques, adiós a la corrupción, adiós a la incompetencia, adiós al ego... Y adiós, Sánchez. Adiós. Nueva página, nuevo capítulo; esa España optimista nos está esperando y le vamos a servir.

Frente a esto, nuestro Congreso consistirá en dar la bienvenida a la confianza, a los valores, al entendimiento, a la honestidad, al servicio y a la valentía.

Esa es la España que viene.

Nos espera una gran tarea.

Pero vamos a por todas.

Muchísimas gracias.